



Frauen

haben keinen

Penis.

Männer schon.

Weitere Infos:



Mit freundlicher Unterstützung des
Bündnisses **FAIRPLAY FÜR FRAUEN**

<http://fairplayfuerfrauen.org/>

Wussten Sie das?

Mit dem geplanten „Selbstbestimmungsgesetz“ würden Begriffe wie Frau, Lesbe, Mutter so umdefiniert werden, dass auch Männer mitgemeint sind, die Frauen sein wollen.

Eine simple Änderung des Geschlechtseintrags beim Standesamt soll ab dem 14. Lebensjahr ermöglicht werden, und es soll unter Strafe verboten sein, auf das biologische Geschlecht der Person hinzuweisen.

Frauenrechte, Frauenräume und Frauenschutzräume sind damit massiv gefährdet.

Helpen Sie mit, EntscheidungsträgerInnen aufzuklären: Senden Sie diese Postkarte an Ihre/n Bundestagsabgeordnete/n!

Eine Aktion des Arbeitskreises Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (AK-GRF-post@gmx.de)

Bitte ausreichend frankieren
